

Empat belas boelan pendoedoekan Inggris di Indonesia

Oleh:
MOHAMAD SAID

(6)
Dengan sekali poekoel pada tgl 17 Agostoes 1945 djam 10.00 pagi kemerdekaan Indonesia poen dimakloemkan lah! Dan pada persidangan lengkap dari anggota persiapan itoe, telah dipoe toeskan poela dengan soeara boelat (pada tgl 18 Agostoes '45) bahwa Soekarno mendjadi Presiden Repoeblik Indonesia jang baroe didirikan itoe. Wakil Presiden jaitoe Dr. M. Hatta. Sementara para menteri disoesoen dgn tjara jang bertangoeng djawab pada Presiden.

Inilah permoelaan sedjarah Kemerdekaan Indonesia! Jang memboektikan dengan djelasnja bahwa Kemerdekaan itoe sekalitj boekaniah boeatan Djepang adanja.

Dalam perdjoeangan mereboet kemerdekaan dan dalam keadaan seperti jang ditjeritakan diatas, walau bangsa manapoeng djoeaga tidak akan dapat mngerdjakan lebih dari pada jang dioesa hakan oleh pemimpin2 Indonesia tsbt.

KEMANA BELANDA SELAMA INI?

Sedikit hari sebeloem Pemerintah Belanda menjerahkan kekoesaannja boelat2 kepada Balatentera Djepang, terbanglah Dr. Van Mook bersama bebe rapa anggota Raad van Indie dan pembesar2 tinggi ke Loear Negeri. Diantara mereka toeroet Djadiningrat dan Soe jono.

Semendjak itoe di Indonesia tiada pernah terdengar2 lagi kemana dan di mana pembesar2 Belanda itoe tinggalnja.

Ada djoeaga orang mengatakan bahwa Dr. Van Mook memboeka kantor di Melbourne (Australia), mengikoet dje djak Wilhelmina jang telah lebih dahoe loe memboeka kantornja di London. Kabar tentang pemboekaan kantor di Melbourne itoe tiadalah begitoe terang, dan orang poen tidak sempat menga toekannja lagi.

Hingga tiga setengah tahoen lamanja. Dalam pada itoe setjara samar2 ada poela terdengar bahasa Ratoe Wilhelmina telah mengadakan pedato radio pada tanggal 6 Desember 1942. Jaitoe hampir setahoen setelah berketjamoe perang Laoetan Tedoeh.

Pada waktoe Djepang masih beloem melarang orang banjak memakai radio, diantara mereka jang mempoenjai radio ada djoeaga jang mendengarkan pedato itoe.

Ringkasnja, Ratoe Wilhelmina telah memboedjoe2, telah menjatakan keinginannja jang besar (I) oentoe mem berikan keleuasan politik di Indonesia.

Orang2 politik jang mendengar pedato itoe, sebetoeolnja sedikitpoen tidak merasa ta'djoeib, girang atau optimis.

Dalam perang doenia ke-1 dahoe poen Belanda soedah mendjandjikan apa apa boeat bangsa Indonesia. Ketika itoe dari pihak pergerakan disesak soe paja diberikan "Dominion Status". Oleh Belanda ditawar dengan "Hindia Zelfbestuur".

Ini ternjata dengan November-Verklaring jang bersedjarah itoe. Tawaran ini tidak pernah ditepati, Belanda hanya mengadakan "Volksraad", jang achir njapoen disesal sesali poela oleh Colyn. Sehingga kedoeodoekan "Volksraad" se bagai badan memboeat oendang2 maka kin lama makin tidak berarti sama sekali.

Pada tahoen 1922 diadakan perobahan "boenji" oendang2 "Nederlandsche Indië" dimasoekkan kedalam lingkoeangan keradjaan Belanda. Dikatakan ia ber diri sendiri. Tetapi jang dimasoed ber diri sendiri ini ialah "Ned. Indië" nja, boekan orangnja dan boekan poela ke koeasaannja. Hanya nasibnja sadja ber diri sendiri. Tentang haknja 100% ter gantoeang ditangan Wilhelmina, sebagai "opperbestuur".

Dalam boekoe2 pengetahuan dan peladjaran jang berbahasa Belanda, inilah jg disebotkan "zelfstandigheid" van Ned. Indië. Dalam beberapa persidangan Tweede Kamer, Belanda ber gembor2 menepoek dada; Ned. Indië soedah mempoenjai kedoeodoekan "zelf bestuur"! Itoelah pemberian Belanda!

Dan pada tahoen 1942, sesoedah mngalami kepahitan, Ratoe Wilhelmina masih mengemoekakan "Zelfstandigheid van Indonesia" jang pada hakikat nja tidak lebih tinggi dari tahoen 1922.

Lagi2 tidak bangsa Indonesianja, melainkan tanah Indonesianja jang akan di zelfstandig kan!

Siapakah jang tidak dingin mendengar pedato seperti ini.

Sekarang sesoedah toemboeh apa2 jang tidak disangka sangka, maka oetja

pan tahoen 1942 laloe dioeloer2 dan di tarik tarik seperti karet sehingga meroe pakan "Zelfstandigheid" dari bangsa Indonesia! Tapi? Tapi mesti tetap terikat dengan Keradjaan Belanda dan di bawah naeangan sitiga warna.

Persis lajang2! Tahnja dipegang ta roes, dan lajang2 itoe boleh "Zelfstandig", melajang2 dioedara. Atau persis boeroeng didalam sangkar, jang ber diri dan berdjalan moendar mandir didalam lingkoeangan sangkar itoe.

Siapa jang maoe sebodoh itoe, maka lebih hinalah dari boeroeng. Sedangkan boeroeng mempoenjai sembojan: Sekali lepas, tetap lepas. Tidak maoe ma soek sangkar lagi!

Balik kepada memperkatakan pam besar pembesar Belanda jang lari ke Loear Negeri.

Ada djoeaga terdengar kabar bahasa selama peperangan di Laoetan Tedoeh pembesar2 Belanda mengellilingi doenia. Mereka menjari dan mememoei orang2 Indonesia di Loear Negeri.

Pengharapannja semakin besar ter kala Djepang telah dapat dioesir dari Papoea. Orang2 Digoel diboedjoejnja kembali soepaja maoe membantoejnja. Diantara mereka banjak jang maoe, dan banjak poela jang tidak. Tidak tjoeoep disitoe sadja. Ke Mekkah poen Belanda datang menjari orang Indonesia. Sampai konon lebat2 soeraupoen ada jang dapat dibawanja.

Sepanjang kabar mereka dibawa ke Australia dan dipkerdjakan disana dalam berbagi2 djabatan. Teroetama sekali diperloekar ialah bangsa Indonesia jang dapat dipakai oentoek oempan pelon. Selain itoe jang penting ialah pedjabat saranan dan djabatan pertjita kar. Mereka d'beri gadjil bagues, agar radjin2 bekerdja dan setia.

Djika dipikir agak tenang, perboeatan bangsa Indonesia jang soeka bekerdja sama dengan Belanda waktoe itoe tidak dapat d'elahkan. Pertama sekali terdengar roepannja keleuar Negeri keboeasan an keboeasan Djepang di Indonesia, baik tentang "romusha" maoepoen "he'ho". Diantarannja pemimpin2 bekas Digoel itoe ada poela jang maoe di adjak bercedeng ke San Francisco (U.S.A.)

Pada waktoe itoe Negeri2 Serikat sedang membentoeik persiapan United Nations Organization.

Sehingga inilah terdengar berita samar samar tentang gerak gerik Belanda selama mengambil langkah seriboe di loear Negeri. Lain dari pada itoe ada poela berita jang didapati dari pamphlet pamphlet, mengatakan bahwa pen dapatan Serikat dipoelau Morotai di iringkan oleh satoe matjam organisasi Belanda jang bernama Netherlands Indies Civil Administration, ringkasnja NICA.

Organisasi ini dikepalai oleh Van der Plas. Menoeroet berita, Nica itoelah jang didjadi pelopor bagi kembalinja pemerintahan djadjaan Belanda.

Demikianlah sesoedah habis peperangan ini tiba2 terdengar bahwa pemerintahan Hindia Belanda" selama ini roepannja telah memboeka kantornja di Brisbane.

Djadi pertanyaan kemanakah pemerintahan "Hindia Belanda" selama ini, dia wahnja baroeelah dapat dipastjika setela h selesai peperangan Laoetan Tedoeh itoe.

TENAGA ATOM

London, 15-2 (Reuter)

Poetoesan Dewan Keamanan UNO oentoe mengemisahkan soal kekoetaan atom dari perloetjoetan sendjata di anggap oleh djeroe oelar radio Moskow Kudriotsu sebagai telah dipinga roehi oleh mereka jang menganggap UNO sebagai perkakas oentoek mem perkoet kedoeodoekan negerinja masing masing dengan mengorbakan ker dja sama doenia sedjagat dan kepen tingan perdamaian dan keamanan.

Peratoeran jang diperboeat Amerika oentoe mengawasi tenaga atom telah dibentoeik demikian roepa katanja sete roesnja sehingga sendjata atom semata mata berada ditangan Amerika Serikat.

Dapat diperhatikan dengan moedah bahwa keadaan sedemikian tidak tjok dengan dasar kerdja sama doenia ini dan dasar2 jang mendjadi sandaran poetoesan UNO diboelan Desember 1946.

Roesia ditoeoeh memperloeas pengaroehnja keseloeroeh doenia Moskow memprotes keterangan sekretaris negara Amerika

Washington, 16-2 (Reuter)

Djeroebitjara departemen Amerika Serikat malam ini menerangkan bahwa nota jang disebot radio Moskow telah diserahkan oleh Molotov Menteri loear negeri Roesia, sore ini kepada doeta U.S.A. di Moskow, sebagai memprotes atas keterangan2 jang disiarkan oleh Dean Acheson Sekretaris negara Amerika Serikat terhadap politik loear negeri Roesia sampai pada waktoe ini be loem lagi diterima.

Selandjoetnja djeroebitjara itoe mngatakan bahwa beloem ada oelasan langsoeng diberikan terhadap siaran radio Moskow itoe.

Bourke Hickenlooper ketoea dewan ko

KONPERENSI KOMOENIS SELOE ROEH KERADJAAN INGGERIS

London, 15-2 (U.P.)

Pemimpin Komoenis dari 8 negeri Commonwealth Inggeris telah tiba di London oentoe mengeroes konperensi komoenis seloeroeh keradjaan Inggeris jang akan dimoelai tanggal 26-2 di London.

Sekretariat Partai Komoenis menerangkan, bahwa pemimpin2 komoenis dari Malaya, Canada, Afrika Selatan, Ceylon, Australia, Cyprus, Palestina telah moelai sampai ke Inggeris. Djoeaga oetoesan2 dari Perantjis, Negeri Belanda, Belgia, Joenani, Syria, Lybanon akan menghadiri konperensi ini, kata sekretariat itoe.

Pembitjaraan selama konperensi itoe tidak akan mengenai soal2 djadjaan an dan keradjaan Inggeris akan tetapi hanya mengoelas soal oemoem seperti Timoer Tengah dan Afrika Selatan dan lam soal mana komoenis2 Belanda, Syria dan Lybanon dengan langsoeng banjak menoejoeikan perhatiannja, kata sekretaris itoe selandjoetnja.

Pada konperensi ini dibenarkan tiap tiap negara mengirinkan wakil2 dari komoenis berbagai bangsa dinegeri itoe. Dengan begitoe delegasi Malaya terdiri dari komoenis Tionghoa, India, Afrika. Oetoesan dari Malaya adalah R. G. Balam dan dari Afrika Selatan H. A. Nadao jang djoeaga telah toeroet dalam konperensi Lembaga Bangsa2

Komoenis Moeslim dari India Sjaef A. Ali telah tiba, akan tetapi kedoea orang oetoesan lainnja sekarang masih ditahan berhoebong dengan penggere bekan baroe2 ini atas kantor kantor Partai Komoenis di India, demikianlah diwartakan oleh sekretariat Partai Komoenis.

Pasoekan "Mati" Vietnam memberikan perlawanan sengit

Perantjis menggoenakan segala perkakas modern oentoe menindas serakan Vietnam

Hongkong, 16-2 (U.P.)

Radio Vietnam menjarkan bahwa telah memberikan perlawanan hebat daerah Hanoi hari Djoeam'at jang laloe.

Pasoekan meriam, pesawat terbang Perantjis telah menembaki kampoeng2 sekitar Hanoi, sesoedah itoe t entera pasjoengnja dibantoe dengan serdadoe2 berdjalan kaki dan oleh barisan tank2 nja telah melantjarkan serangan2nja setjara besar2an.

Radio itoe mengabarkan bahwa pasoeakan2 "mati" Vietnam telah mem berikan perlawanan jang sengit sampai saat bantoean tank Perantjis tiba.

Perloe dikabarkan bahwa sesoedah delapan djam pertemporean baroeelah pihak Vietnam moendoer dari daerah kediaman orang2 Tionghoa dan Vietnam di Hanoi.

Sedjoemlah besar korban terdapat di antara pendoedoek Tionghoa oleh karena pemboman dari oedera.

Pesawat pemboeroe Spitfire, pesawat pembom Dakota Perantjis menembaki kampoeng2 dekat lapangan terbang Tuongmai di Hanoi.

PERANTJIS HANJA MENJOEKAI PEMERINTAH BONEKA

Hongkong, 15-2 (U.P.)
Radio Vietnam mengabarkan, bahwa

misi atom sewaktoe Dean Acheson memboeat keterangan jang disiarkan itoe menjatakan, Acheson telah mem berikan keterangan hitam diatas poeth "apa jang sebetoeolnja dapat ditilik dari undakan dan rantjangan2 Roesia."

Selandjoetnja dinjatakannja "perkataan Acheson sedikitpoen tak dapat di kritik keinginannja Roesia akan daerah2 di pelosok doenia ini memboektikan dgn djelas dan jang tak dapat disangkal lagi bahwa apa jang dikatakan Acheson itoe benar semata mata."

Dalam soeatoe pertanjaan jang dima djoeakan oleh komisi atom kepada Acheson tgl 10-2 jang laloe ia menerangkan bahwa pengaroeh Roesia telah melipoti daerah2 seperti Roemanja, Polen Tjekoslovakia dan Joegoslavia.

SOAL PALESTINA KE UNO

London, 15-2 (U.P.)

Kalangan2 Inggeris hari ini mengoemoemkan antikan badan internasional oentoek Palestina dengan mempoenjai dasar sebagai jang telah didirikan dalam soal Trieste.

Badan sebagai ini akan beroesaha mendjalankan poetoesan2 apa sadja jg akan diperoleh Lembaga Bangsa2 se soedah nanti soal Palestina dihadapkan pemerintah Inggeris ke UNO.

Ada kenjataan2 jang pasti bahwa Inggeris telah soeka mengemoekakan soal Palestina kesidang UNO dari pada kesidang keamanan dewan terseboet. Didoega-Bevin sedang beroesaha menjari kesempatan oentoek membitjarkan soal ini dengan Djenderal Marshall dan Stalin dalam pertemoean menteri2 loear negeri 4 negara besar di Moskow pada tgl 10 Maret sebeloemnja persidangan itoe berachir.

Dewan menteri Inggeris sebegitoe djaoeh beloem mengambil kepoetoesan dalam mengemoekakan soal Palestina ke UNO, kata kalangan2 jang berhampiran dengan kementerian loear negeri hari ini. Kalangan2 ini menegaskan bahwa bagaimana sekalipun, Inggeris akan meminta kepada sekretaris djende ral soepaja mengadakan pertemoean istimewa UNO, djika keadaan memer loekan poetoesan setjepattjepatnja. Akan tetapi mereka anggap tidak akan memoesakan djika pertemoean oemoem UNO akan bersidang sampai habisnja pembitjaraan di Moskow.

Dikabarkan bahwa dewan menteri Inggeris telah mengeloearkan perintah kepada pembesar2 Palestina oentoek mengambil tindakan jang seperloenja goena mendjaga keamanan. Kalangan2 Inggeris menerangkan bahwa penarik an tentera Inggeris dari Palestina tidak pada tempatnja sebeloemnja poetoesan dari UNO diperoleh.

ICHTISAR (LOEAR NEGERI)

- Djenderal major Djepang, Hisao Tani, Komandan tentera Djepang jang pendoedoeki Nanking dalam tahoen 1937, pada tgl 7-2 jang laloe telah di hadapkan kemoeka pengadilan perang di Nanking, dipersalahkan telah menje babkan matinja 40.000 orang serdadoe dan pendoedoek.

Orang ramai jang mendengarkan per kara itoe diperiksa telah bersorak dan bertepoek ramai, ketika dimintakan soepaja pesakit dihoekoem dengan berat. Seorang dari pada saksi saksi ialah seorang pendoedoek perempuan jang beremoer 84 tahoen, jang melihat dengan mata sendiri anaknja dipenggal dan ditoesoek dengan bajonet.

- Amerika dan Canada telah meng oemcumkan, bahwa antara ketoea negara itoe telah diikat satoe perdjandjian militer, sehingga kerdja sama dapat dilakukan dalam oeroesan2 persen djajaan, persediaan dan latihan angkat an di rat, laet dan oedera dari kedoea negara terseboet.

- Dalam konperensi perkapalan internasional jang diadakan di London, telah diterima satoe resoloesi dimana diharapkan, soepaja djanganlah ada rintangan2 jang menjebakkan hingga ter halangnja pemakaian dengan bebas dari teroesan Sues, sebagai djalan air bagi kapal2 segala kebangsaan.

- Menoeroet lapoeran dari Dr. John Wallman, anggota Amerika dalam komisi oeroesan makanan Djerman, pada waktoe ini tak ada orang gemoek lagi dsana.

Sepanjang penjelidikannja, hal itoe adalah disebabkan koerang makan.

- Satoe berita dari Tentera mengat kan, bahwa Roesia menolak permintaan Persia oentoek memolangkan pemimpin2 pemerintahan demokrasi Azerbaiani, sebab Roesia menganggap bahwa mereka itoe adalah pelarian2 politik sedang antara kedoea negara itoe tidak ada perdjandjian jang mewadjabkan memolangkan orang orang jg demikian.

- Berhoebong dengan diterima baiknja oendang2 dasar jang baroe, maka Pemerintah Tionghok telah berkenan mengadakan pengampoenan oemoem, bagi kedjahatan2 jang melanggar oendang2 negeri jang dilakoekan sebeloem 31 Desember jang laloe. Banjak hoe koeman mati jang ditoeakar mendjadi hoekoeman pendjara 15 tahoen dan hoekoeman2 lain dikeroeng2 separoh. Pengampoenan oemoem ini tidak berlakoe pada pendjahat2 perang.

- Komandan pasoeakan2 Amerika jg mendoedoeki Korea telah mengoemoemkan toedjoean2 dan maksoed2 Amerika tentang Korea pada pendoedoek.

Katanja maksoed toedjoean Amerika ialah beroesaha menjatoekan seloeroeh Korea, hingga mendjadi satoe negara jang demokratis dan merdeka.

- Menoeroet pengemoeman Menteri Djadjaan Inggeris dalam Balai Rendeh, djoeumlah korban hoeroe hara Arab-Jahodi di Palestina dalam tahoen 1946 ada 212 orang mati dan 428 orang loeka2. Dari djoeumlah jang mati terdapat 45 orang dari tentera Inggeris, 24 orang dari polisi Palestina dan sele bihnja pendoedoek.

- Seriboe orang mati ketika dalam boelan jang laloe berketjamoeik epidem pest dipropinsi Bihar di India, jang pendoedoeknja sebahagian besar ter diri dari orang2 Hindoe.

- Dalam boelan Djanoeri di Stockholm telah berdjangkit penjakit demam dan batoek.

Oleh karennja seperenam bagian dari pendoedoek kota itoe terpaksa tinggal ditempat tidoer.

Lahore, 15-2 (Reuter).

Pemerintah Punjab telah melarang terbit soerat kabar Lembaga Moeslim "Dawn" di Punjab selama 15 hari, demikianlah dinjatakan hari ini.

Dalam perintah itoe dinjatakan, bahwa soerat kabar itoe diterbitkan di New Delhi dan boeat pertama sekali tgl 31-1 di arang disiarkan di Punjab telah mene roeskan penerbitannja berkenaan dgn pergolakan Lembaga Moeslim di Punjab jang meroegikan keamanan oemoem.

Djerih goena djernih

Beberapa hari yang lalu tersiar kabar bahasa Presiden telah mengadakan pertemuan dengan pemoea2 politik Masjoemi...

Dengan menjelma tafsiran Jonkman, baroelah jelas bagi pemerintah d-mana terletak pendirian Belanda...

Hasil pertemuan Presiden dengan pemoea2 Masjoemi itoe memperlihatkan kan keinsafan yang semakin mendalam...

Selama waba verdeel-en heersch politik tidak dapat dibasmi, selama itoe koekoek pendjadjahan tidak dapat di bongkar...

Djalan oentoeq mentjapai persatoean itoe tjoekeop banjak, sebagai djoega djalan kolonial oentoeq meroesak2 per satoean tidak poela sedikit...

Ada diterima oleh Presiden oesoel dari Masjoemi, yang mengandjoerkan agar diadakan pertemuan selekasnja...

Djika ini dapat berlangsoeng dengan nasij yang memoesakan, maka ada hara pan besar oedara mendoeng yang sela ma ini melipoeti golongan pemerintah...

Kita pertjaja bahwa dengan pertemoean sebagai itoe akan dapatlah di tjapai keboelatan pikiran segenap lapis an masyarakat kita...

Seteroesnja segala djerih haroes, di sempahkan dengan penoeh hendaknya oentoeq mentjipatkan keboelatan sege nap lapisan masyarakat kita...

Teroes

Menoeroet kabar, telah dipanggil se genap anggota K.N.I. Poesat yang lama oentoeq bersidang pada tanggal 25 boelan ini...

Dilihat dari segi parlementarisme, undakan yang diambil ini tidak tepat lagi. Badan Pekerjja adalah ganti K.N.I. Pleno...

Lain dari itoe kelihatan poela bahwa Presiden melandjoetna kekeoesannja, dengan djalan mengangkat teroes ang gcta2 yang baroe...

Soekar sekali ditjari kebenarannja, djika orang hendak berlingdoeng pada oendang2 dasar semata mata...

Dalam pada itoe djangan diloeapkan: Masa ini adalah masa peralihan, dimana kita tidak dapat memoempoeqkan diri pada formaliteiten sadja...

Sebaliknya djika tempat bergantoeng tidak disitoe, tegasnja djika maksoed kearah lain maka tidaklah dapat dite narkan orang ramai...

Demikianlah dengan maksoed Presi den: Djika seandainja peneroesan ang katan tadi tidak bergantoeng dengan maksoed oentoeq dengan sendagja...

Truce

Semendjak kemarin tengah malam (15-2-47 pkl 24.00 IST) soedah mestj nja berhenti penembakan dari pihak kita diseloeroeh medan pertempoeran...

Sesoea dengan berita „Waspada“ kemarin ada kira2 lebih setengah djam sesoea2h 24.00 masih terdengar boenij letoesan mortar dan meriam dari dalam kota...

Semendjak tgl 14 Okt, hari ditanda

KE NE... Oetoesan2... Pemerintah Poesat... Repoeblik Indonesia...

Repoeblik Indonesia hendaklah segera diakoei

OESAHA PERGERAKAN KEMERDEKAAN INDONESIA DI IRAK, SYRIA, LIBANON DAN TRANSJORDANIA.

Djakarta, 12-2 (Antara) Wartawan „Antara“ Imron Rosjadi di Bagdad...

Sementara itoe di Iraq (Syria) Atsoe ngai Eufrat telah dibentoeq poela se boeah panitia dengan diketoeai oleh Oesman Oestami Moehamad Alfarhani...

Sokkari yang djoega telah diangkat oleh PKI Bagdad menjadi wakil cemoem gerakan terseboet di Syria kini giat dalam propagandanja oentoeq men...

SIAPA JANG MEMOETAR BELITKAN LINGGARDJATI? Jogja, 15-2 (Antara) Berkenaan dengan pendapat2...

Penanaman Kapas Jogja, 16-2 (Antara) Dewan Perindoesterian Negara Repoeblik Indonesia dewasa ini meran tjang oentoeq menanam kapas seloe roeh Djawa dan Madoera...

Hasil Makanan Jogja, 15-2 (Antara) Hasil bahan2 makanan yang akan di koetip pada boelan Maret ini dianam k-residenan termasuk Bodjonegoro, Soerabaja, Madioen, Kediri, Malang dan Madoera...

10.000 PON GETAH MALAYA SETIAP BOELAN BOEAT ROESIA Jogja, 13-2 (Antara) Dari Singapura dikabarkan bahwa Kantor oeroesan dagang Tionghoa di Singapura...

Pemoelangan Orang2 dari Djepang Belanda menjangkal keterangan Indonesia. Jogja, 13-2 (Antara) Tokio: Wakil Belanda oeroesan me moelangan orang2 dari Djepang ke Indonesia...

Djangan terima ganti keroegian dari Djerman APAKAH INDIA HENDAK MENDJADI IMPERIALIS? Bombay, 16-2 (Reuter) Dalam rentjana dimana atas dasar peri kebathinan digoegat sikap India...

Pendoedoek Medan Disoentik Dari kantor Wali Kota diperoleh kabar, bahwa oentoeq pendoedoek Medan telah disediakan kesempatan moelai hari Sabtoe sampai hari Senin...

Boeboengan Meneroet „La vie Soviétique“, bang sa Persi di Azerbaijan ada mempoenjai pepatah sebagai berikoet: „rasailah djatoeh dari boeboengan, oentoeq mendapat pengalaman“...

B.B. Banjak bitjara boekan baik. Bitjara Bekerja boleh bilang baik. Jang benar benar bagoes: Boengkem, Bekerjja! Perantjis bilja soedah bitjara lantas bekerjja...

Hoedjan Menteri penerangan Moh. Natsir dalam oelassanja berkata bahwa Komisi Djenderal sedjak sekarang soedah me maddjoekan tafsiran Jonkman dengan maksoed oentoeq sedia pajoeng sebe loem hoedjan...

„Keamanan“ Diganggoe Medan, 16-2 (Antara) Doea orang serdadoe Nica jang di toetoeq moekanja dgn sapoe tangan sehingga hanya kelihatan matanja sadja...

Terror Serdadoe Nica Atau Perampok Jang Menjamar? Doea orang jang lagak lagoenja se perti serdadoe Nica atau memang sebe narnja serdadoe Nica...

OBAT SINOE

Berita Kota

Medan, 16-2 (Antara) Mendjelang poekoel 24.00 tadi ma lam dari waktoe mana perintah „henti kan tembakan“ dimoelai dijdalkan oedara kota Medan...

Medan, 16-2 (Antara) Sorenja moelai pkl 14.00 tembak me nembak telah terdengar disebelah Ti moer laot Medan menandakan adanya pertempoeran antara pasoeqan Indone sia dan Belanda...

Medan, 16-2 (Antara) Sampai tengah malam tembak me nembak masih teroes meneroes. Kabar jang tidak dipastikan mengata kan, bahwa pasoeqan2 Indonesia kema ren malam (Malam Minggu) telah dapat mendoedoeki Kampong Besar dan Mabar di daerah Oetara Kota Medan...

Medan, 16-2 (Antara) Pagl hari ini telah terdjadi tembak menembak didaerah Tiitipapan, dan ka bar lebih djoeh mengatakan, bahwa pasoeqan2 Indonesia telah mengoer doerkan diri dari Mabar dan Kp. Besar. Seteroesnja diperoleh kabar, bahwa malam Minggu djoega berlangsoeng tembak menembak jg hebat di Medan Timoer...

Medan, 16-2 (Antara) Dari kantor Wali Kota diperoleh kabar, bahwa oentoeq pendoedoek Medan telah disediakan kesempatan moelai hari Sabtoe sampai hari Senin, scepajja mendapat soentikan melawan penjakit kolera dan typhus.

Medan, 16-2 (Antara) Seorang pendoedoek dengan di an tjam telah dipaksa oentoeq menoeoet meroko - katanja mae dibawa ke kantor, tetapi ditengah djalan mereka laloe menjadi hakim sendiri, menjero bot wang f 1000.- dari kantong pen doedoek terseboet.

Medan, 16-2 (Antara) Sewaktoe menjerobot itoe, seorang pendoedoek lain jang laloe disitoe di tahan mereka poela dan merempas spedanja. Dengan membawa wang itoe, kedoea penjerobot terseboet laloe meninggalkan kedoea pendoedoek itoe serta menghilang sifat koeping dengan me ngenderai spada serobotan itoe.

Medan, 16-2 (Antara) M.P. Belanda telah datang dikam poeng itoe memboeat pemeriksaan. Sipa sebenarnya kedoea penjerobot jang beruniform itoe masih dalam penje lidikan.

Medan, 16-2 (Antara) Harga f 60.- seboekoe. Boeat djoel lagi ada rabat. Pesan pada penerbit: KANTOR BERITA „ANTARA“ Poesat Pasar 126, Medan

Medan, 16-2 (Antara) Kumarappa menerangkan bahwa se bagai daftar 51 peroesahan perang Djerman jang tersedia oentoeq didjoel sekarang sedang diedarkan diantara anggota2 badan perniagaan India. „Reroesahaan2 ini telah diloeoeri oleh darah. Djika kita ambil ini kita bangsa India akan menjadi impe rialis tidak lebih dan tidak koerang dari Inggeris dan Amerika“.

Medan, 16-2 (Antara) Sorenja moelai pkl 14.00 tembak me nembak telah terdengar disebelah Ti moer laot Medan menandakan adanya pertempoeran antara pasoeqan Indone sia dan Belanda.

Medan, 16-2 (Antara) Pagl hari ini telah terdjadi tembak menembak didaerah Tiitipapan, dan ka bar lebih djoeh mengatakan, bahwa pasoeqan2 Indonesia telah mengoer doerkan diri dari Mabar dan Kp. Besar. Seteroesnja diperoleh kabar, bahwa malam Minggu djoega berlangsoeng tembak menembak jg hebat di Medan Timoer...

Medan, 16-2 (Antara) Sampai tengah malam tembak me nembak masih teroes meneroes. Kabar jang tidak dipastikan mengata kan, bahwa pasoeqan2 Indonesia kema ren malam (Malam Minggu) telah dapat mendoedoeki Kampong Besar dan Mabar di daerah Oetara Kota Medan...

Medan, 16-2 (Antara) Pagl hari ini telah terdjadi tembak menembak didaerah Tiitipapan, dan ka bar lebih djoeh mengatakan, bahwa pasoeqan2 Indonesia telah mengoer doerkan diri dari Mabar dan Kp. Besar. Seteroesnja diperoleh kabar, bahwa malam Minggu djoega berlangsoeng tembak menembak jg hebat di Medan Timoer...

IKLAN

BOEKOE BAROE NEGARA TIJTAAN RAKJAT Harga f 60.- seboekoe. Boeat djoel lagi ada rabat. Pesan pada penerbit: KANTOR BERITA „ANTARA“ Poesat Pasar 126, Medan

Medan, 16-2 (Antara) Sewaktoe menjerobot itoe, seorang pendoedoek lain jang laloe disitoe di tahan mereka poela dan merempas spedanja. Dengan membawa wang itoe, kedoea penjerobot terseboet laloe meninggalkan kedoea pendoedoek itoe serta menghilang sifat koeping dengan me ngenderai spada serobotan itoe.

Medan, 16-2 (Antara) M.P. Belanda telah datang dikam poeng itoe memboeat pemeriksaan. Sipa sebenarnya kedoea penjerobot jang beruniform itoe masih dalam penje lidikan.

Medan, 16-2 (Antara) Kumarappa menerangkan bahwa se bagai daftar 51 peroesahan perang Djerman jang tersedia oentoeq didjoel sekarang sedang diedarkan diantara anggota2 badan perniagaan India. „Reroesahaan2 ini telah diloeoeri oleh darah. Djika kita ambil ini kita bangsa India akan menjadi impe rialis tidak lebih dan tidak koerang dari Inggeris dan Amerika“.

Medan, 16-2 (Antara) Sorenja moelai pkl 14.00 tembak me nembak telah terdengar disebelah Ti moer laot Medan menandakan adanya pertempoeran antara pasoeqan Indone sia dan Belanda.

Medan, 16-2 (Antara) Pagl hari ini telah terdjadi tembak menembak didaerah Tiitipapan, dan ka bar lebih djoeh mengatakan, bahwa pasoeqan2 Indonesia telah mengoer doerkan diri dari Mabar dan Kp. Besar. Seteroesnja diperoleh kabar, bahwa malam Minggu djoega berlangsoeng tembak menembak jg hebat di Medan Timoer...

Medan, 16-2 (Antara) Sampai tengah malam tembak me nembak masih teroes meneroes. Kabar jang tidak dipastikan mengata kan, bahwa pasoeqan2 Indonesia kema ren malam (Malam Minggu) telah dapat mendoedoeki Kampong Besar dan Mabar di daerah Oetara Kota Medan...

Medan, 16-2 (Antara) Pagl hari ini telah terdjadi tembak menembak didaerah Tiitipapan, dan ka bar lebih djoeh mengatakan, bahwa pasoeqan2 Indonesia telah mengoer doerkan diri dari Mabar dan Kp. Besar. Seteroesnja diperoleh kabar, bahwa malam Minggu djoega berlangsoeng tembak menembak jg hebat di Medan Timoer...

Medan, 16-2 (Antara) Sampai tengah malam tembak me nembak masih teroes meneroes. Kabar jang tidak dipastikan mengata kan, bahwa pasoeqan2 Indonesia kema ren malam (Malam Minggu) telah dapat mendoedoeki Kampong Besar dan Mabar di daerah Oetara Kota Medan...

Medan, 16-2 (Antara) Pagl hari ini telah terdjadi tembak menembak didaerah Tiitipapan, dan ka bar lebih djoeh mengatakan, bahwa pasoeqan2 Indonesia telah mengoer doerkan diri dari Mabar dan Kp. Besar. Seteroesnja diperoleh kabar, bahwa malam Minggu djoega berlangsoeng tembak menembak jg hebat di Medan Timoer...

Medan, 16-2 (Antara) Sampai tengah malam tembak me nembak masih teroes meneroes. Kabar jang tidak dipastikan mengata kan, bahwa pasoeqan2 Indonesia kema ren malam (Malam Minggu) telah dapat mendoedoeki Kampong Besar dan Mabar di daerah Oetara Kota Medan...

Medan, 16-2 (Antara) Pagl hari ini telah terdjadi tembak menembak didaerah Tiitipapan, dan ka bar lebih djoeh mengatakan, bahwa pasoeqan2 Indonesia telah mengoer doerkan diri dari Mabar dan Kp. Besar. Seteroesnja diperoleh kabar, bahwa malam Minggu djoega berlangsoeng tembak menembak jg hebat di Medan Timoer...

Medan, 16-2 (Antara) Sampai tengah malam tembak me nembak masih teroes meneroes. Kabar jang tidak dipastikan mengata kan, bahwa pasoeqan2 Indonesia kema ren malam (Malam Minggu) telah dapat mendoedoeki Kampong Besar dan Mabar di daerah Oetara Kota Medan...

Medan, 16-2 (Antara) Pagl hari ini telah terdjadi tembak menembak didaerah Tiitipapan, dan ka bar lebih djoeh mengatakan, bahwa pasoeqan2 Indonesia telah mengoer doerkan diri dari Mabar dan Kp. Besar. Seteroesnja diperoleh kabar, bahwa malam Minggu djoega berlangsoeng tembak menembak jg hebat di Medan Timoer...

Medan, 16-2 (Antara) Sampai tengah malam tembak me nembak masih teroes meneroes. Kabar jang tidak dipastikan mengata kan, bahwa pasoeqan2 Indonesia kema ren malam (Malam Minggu) telah dapat mendoedoeki Kampong Besar dan Mabar di daerah Oetara Kota Medan...